



COMMUNIQUE

BUREAU D'EMBAUCHE

à l'Union Locale Cgt de Saint-Denis

Le Jeudi 4 octobre 2007 de 8h30/12h et de 14h/17h notre union locale a organisé un Bureau d'Embauche en direction des jeunes de Saint-Denis et plus largement du **département du 93** dans une démarche solidaire pour faciliter l'accès à l'emploi.

Avec les syndicats de la RATP et de la SNCF, des agents de ces entreprises ont renseigné sur leurs métiers, aidé à rédiger des curriculum vitae et lettre de motivation.

Les demandes d'emploi seront déposées par le syndicat dans l'entreprise en direct.

Notre Union Locale a été surprise par l'ampleur du succès de cette initiative. En effet, environ **250 personnes** sont venues. **150 dossiers ont été enregistrés et d'autres sont à venir.**

A l'heure du « travailler plus pour gagner plus », cette forte participation est un véritable appel de cette jeunesse qui n'a qu'un désir : **travailler tout simplement avec un vrai statut.**

Il n'est pas inutile de répéter que le travail est une question vitale et structurante pour les individus et la société.

Nous savons à la CGT que le mal dominant de nos quartiers est le chômage. Les grandes entreprises doivent participer à l'insertion des jeunes dans le monde du travail.

Le taux de chômage est de 14% dans le département 93 (17% à Saint-Denis) dont **15 000 jeunes de moins de 25 ans.**

Nous appelons les entreprises de la RATP et de la SNCF à avoir une attention particulière sur ces dossiers.

Saint-Denis le 5 octobre 2007.